



EXPO 2025 大阪・関西万博に出展します

会社名 株式会社ファーマフーズ
代表者名 代表取締役社長 金 武祚
上場取引所 東証プライム市場 (2929)
本社所在地 京都市西京区御陵大原 1 番地 4 9
電話番号 075-394-8600

News Release

2025 年 3 月 19 日

2025 年 7 月期第 2 四半期決算説明会 質疑応答集

本日開催されました、2025 年 7 月期第 2 四半期決算説明会に対する、出席者の方又は個別にいただきましたご質問は下記のとおりです。なお、記載内容につきましては、ご理解いただきやすいよう一部に加筆・修正をしております。

Q 1. 今期の広告宣伝費の見込みについて教えてください。

A 1. 今期は 340 億円程度を見込んでおります。下期も引続き、好調な新製品への投資を行ってまいります。現在の業績予想を達成することは重視しており、その範囲内において広告投資を増加させる可能性がございます。売上と利益のバランスを図り、業績予想値を必達すべく、よりメリハリを付けた投資を行ってまいります。

Q 2. G A B A 配合おにぎりについて、今後全国のコンビニで販売される予定でしょうか。

A 2. 現在、大変好評をいただいておりますので、全国で販売されるよう取り組んでまいります。また、G A B A 以外の機能性素材もおにぎりなどデイリー食品に採用されるように注力してまいります。

Q 3. 伊藤忠商事による、更なる追加出資予定はありますでしょうか。

A 3. 当社が決定することではございませんが、現時点では未定と認識しております。

Q 4. カダシル治療薬開発に関して、これまでの経緯と今後の展望について教えてください。

A 4. カダシル治療薬の新薬候補であるアドレノメデュリンは、宮崎大学の北村和雄特別教授、国循の寒川賢治前研究所長らによって発見されたペプチドホルモンです。

近年、国立循環器病研究センターの脳神経内科の猪原匡史部長による医師主導治験（フェーズ 2）が実施され、アドレノメデュリンの有効性が期待されております。

当社は、国立循環器病研究センター、宮崎大学らと連携し、この病気でお困りの患者様にいち早くお届けするために、早期承認を目指して開発を進めてまいります。